O73 UTBM service communication

Montbéliard agglomération

L'Est Républicain

10 mars 2014

insertion - construire son avenir - entreprise - filière bois - stagiaire - mobilier urbain

Dampierre-les-Bois

Ils construisent leur avenir

Construire son avenir: tel est le nom de l'entreprise d'insertion qui fonctionne depuis l'automne dernier rue des Emaux de la zone d'activités du moulin.

Créée sous forme associative dans un premier temps, elle est aujourd'hui une société à part entière qui s'inscrit dans la filière bois puisque l'éventail de ses produits va du composteur aux jardinières, en passant par les lames de terrasse, le mobilier urbain et le bardage, sans oublier les premiers murs pour maisons à ossature bois.

Les bois locaux non traités et imputrescibles comme le mélèze, le robinier, l'acacia et le chêne sont utilisés. Travaillant en étroite collaboration avec PMA et le conseil général du Territoire de Belfort, la structure ne se limite pas aux institutionnels mais est liée aussi aux métiers du bois comme les débardeurs

ou la scierie de Badevel par exemple.

Le credo des fondateurs délimite bien le champ d'action: faire le lien entre les hommes, redonner confiance en soi et en demain, offrir sa place à chacun et bâtir sa vie, le tout basé sur le développement durable et au service du bien-être de tous.

La transmission des savoirs est un principe actif décliné sous la forme de parainages réciproques. Le recrutement est effectué via Pôle emploi et cette année, l'agrément a été obtenu pour huit personnes en insertion. Un directeur, Fabrice Henry, une secrétaire et deux encadrants techniques forment le noyau permanent. A cela s'ajoutent deux stagiaires: Jean-Christophe Corgier, master 2 en économie sociale et solidaire, un des fondateurs, et Marianne Cluzel, une stagiaire de l'UTBM, qui effectue le lien



■ La transmission du savoir n'est pas un vain mot.

pour les prototypes de mobilier urbain et autres pergolas par exemple.

Des partenariats informels se sont aussi noués avec des entreprises du secteur qui ont apporté leur aide précieuse comme Durand et fils de Valentigney par exemple. Les produits s'adressent aux collectivités, entreprises mais aussi particuliers qui sont les bienvenus pour la réussite de ce grand projet solidaire.